

An die Eltern mit Kindern
in unseren städtischen Kindertagesstätten

Dezernat I
Kindertagesstätten & Schulen

Stephan Busch

Telefon 07633 / 407 – 159

E-Mail stephan.busch@bad-krozingen.de

Internet www.bad-krozingen.de

Datum 20.12.2021

Elterninformation

Liebe Eltern,

ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende, in dem uns die Corona-Pandemie sehr herausgefordert hat.

Uns ist bewusst, dass die Situation, in denen der Betrieb in den Kitas nur durch Reduzierung von Öffnungszeiten und Betreuung in Notgruppen möglich war, von allen Beteiligten viel abverlangt hat.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei Ihnen, liebe Eltern, sowie bei unseren Kolleginnen und Kollegen in den Kitas und in der Verwaltung ganz herzlich für ihr überdurchschnittliches Engagement bedanken.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie heute auch über folgende Punkte informieren:

Kinderschutzkonzept

Ein großes Anliegen unserer Arbeit ist es, die uns anvertrauten Kinder vor jeglicher Art von Gewalt zu schützen. In den letzten Jahren haben alle städtischen Kitas unter Einbindung von externen Fachstellen ein Schutzkonzept entwickelt, welches in der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vorgestellt wurde. Im kommenden Jahr werden wir auch Ihnen das Konzept gerne in einer Elternveranstaltung ausführlich vorstellen.

Einführung von PCR-Tests

Seit November diesen Jahres nehmen die Max-Planck-Realschule, die Kita Biengen und der Kiebitz e.V. an der Pilotphase der PCR Lolli-Pool-Testungen teil. Die zweimonatige Testphase geht nun erfolgreich zu Ende. Die Kinder, sowie das pädagogische Fachpersonal sind von der leichten Durchführung der Lolli-Pool-Tests überzeugt. Mittlerweile haben sich 11 weitere Kitas und zwei weitere Schulen für eine PCR-Pool-Testung ausgesprochen und möchten ab dem 01.02.2022 ebenfalls teilnehmen. Derzeit befinden wir uns auf der Suche nach einem geeigneten Labor in einem entsprechendem Ausschreibungsprozess. Wurde ein Labor gefunden, wird der

Öffnungszeiten Bürgerbüro

Montag & Dienstag	07:30 – 18:00 Uhr
Mittwoch & Freitag	07:30 – 12:00 Uhr
Donnerstag	07:30 – 18:00 Uhr

Andere Bereiche

Montag & Dienstag	08:00 – 15:30 Uhr
Mittwoch & Freitag	08:00 – 12:00 Uhr
Donnerstag	08:00 – 18:00 Uhr

Stadt Bad Krozingen · Basler Straße 30 · 79189 Bad Krozingen

Bankverbindungen

Sparkasse Staufeu-Breisach
Volksbank Breisgau-Süd
Volksbank Staufeu
Commerzbank

IBAN: DE67680523280009001702 BIC: SOLADES1STF
IBAN: DE67680615050000101389 BIC: GENODE61IHR
IBAN: DE70680923000000192104 BIC: GENODE61STF
IBAN: DE60680800300533366000 BIC: DRESDEFF680

Gemeinderat im Januar über die Weiterführung der PCR-Testungen beraten und abstimmen. Die PCR Pool-Tests sollen ab Februar die Selbsttests in den Kitas ablösen.

Testpflicht

Wie Sie sicher schon durch die Medien erfahren haben, wird es laut Beschluss der Landesregierung ab dem 10. Januar 2022 eine Testpflicht für alle Kitakinder geben.

Für die Kinder, die bereits an der Pool-Testung teilnehmen, ändert sich dadurch nichts. Kinder, die bisher 2x wöchentlich per Selbsttest zu Hause getestet wurden, müssen sich ab 10. Januar 2022 3x pro Woche von ihren Eltern testen lassen. Somit können Kinder dann nur noch mit Nachweis über ein negatives Testergebnis die Kita besuchen. Neben üblichen Bescheinigungen von Test-Zentren können Sie bei Selbsttests das Formular anbei ebenfalls nutzen. Weitere Informationen hierzu werden Ihnen gesondert über die Kita mitgeteilt.

Mit Einführung der PCR-Pool-Tests ab voraussichtlich Februar entfällt die Selbsttestung, da bereits in der Kita zweimal pro Woche getestet wird.

Bitte denken Sie nach den Weihnachtsferien daran, die Erklärung zur Gesundheit Ihres Kindes beim Eintritt in die Kita abzugeben (anbei).

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2022.

Wir freuen uns darauf, Ihre Kinder und Sie im Neuen Jahr wieder gesund in der Kita zu begrüßen.

Mit freundlichen Grüßen



Stephan Busch
Fachbereichsleitung